



**BABELIA** Juan Mayorga, el 'big bang' del teatro español contemporáneo

**SMODA** Diane Kruger: "Mi madre me hizo el mayor regalo: la confianza"



## Vía libre a los Presupuestos con el bloque de la investidura

ERC, PNV y EH Bildu descartan el bloqueo de las cuentas en el Congreso

J. CASQUEIRO / X. HERMIDA  
C. S. BAQUERO, Madrid / Barcelona  
El camino para la aprobación de los Presupuestos Generales del Estado para 2023, los terceros de la legislatura, queda despejado después de que ERC, PNV y EH Bildu descartaran ayer presentar enmiendas a la totalidad del proyecto. El Gobierno tiene garantizado así que el próximo jueves la

oposición no podrá bloquear la tramitación del proyecto. ERC advirtió que el acuerdo con el Gobierno "aún está muy lejos", y algo parecido apuntaron PNV y Bil-

du. Los tres partidos del bloque de investidura esperaron hasta la última hora del plazo, que vencía a las dos de la tarde de ayer, para confirmar que no tumbarán las

cuentas. ERC enumeró sus condiciones para dar el sí definitivo en diciembre, pero no aludió a la reforma del delito de sedición que había apuntado antes como exigencia. Pedro Sánchez recalcó que el Código Penal y los Presupuestos son "debates paralelos". Y dijo que se reformará la sedición si hay una mayoría en el Congreso para ello. PÁGINAS 16 Y 17

**La alta inflación aboca al Ejecutivo a prorrogar el límite a los alquileres** P40

**La UE revisa su relación con Pekín para reducir la dependencia**

**Alemania estudia una inversión china en el puerto de Hamburgo**

MARÍA R. SAHUQUILLO, Bruselas  
La Unión Europea recalibra su relación con China tras la experiencia del conflicto con Rusia y ante los riesgos por la falta de una posición unificada. El objetivo es reducir la dependencia económica del gigante asiático. Pero hay un escollo: Alemania valora aprobar la entrada de capital chino, a través de la empresa estatal Cosco, en el estratégico puerto de Hamburgo. PÁGINA 6

**La reaparición de Johnson divide a los conservadores británicos**

RAFA DE MIGUEL, Londres  
El posible regreso de Boris Johnson a la arena política, tras el fiasco de la primera ministra Liz Truss, divide a los conservadores entre quienes lo ven como una idea descabellada, los fieles que lo reivindicaban y los que creen ahora que su expulsión fue precipitada. Cuatro miembros del actual Gobierno lo apoyan. PÁGINAS 4 Y 5

**Industria eleva las ayudas para asegurar la inversión de Volkswagen**

D. CORDERO / C. VÁZQUEZ  
Barcelona / Valencia  
El Ministerio de Industria elevará en 300 millones de euros las subvenciones del plan estratégico del automóvil después de que Volkswagen amenazara con retirar su inversión prevista en Sagunto (Valencia). PÁGINAS 38 Y 39

**Podemos desafía a Yolanda Díaz por los puestos en el nuevo CGPJ** P19



Giorgia Meloni, nueva jefa del Gobierno italiano, se dirigía ayer a la prensa, con sus socios Silvio Berlusconi y Matteo Salvini, entre otros miembros de la coalición que lidera la extrema derecha, tras reunirse con el presidente Sergio Mattarella en Roma. / YARA NARDI (REUTERS)

## Meloni forma un Gobierno de perfil bajo y con escasas mujeres

La líder ultraderechista sitúa a sus aliados Tajani y Salvini como vicepresidentes

DANIEL VERDÚ, Roma  
Giorgia Meloni, líder del partido ultra Hermanos de Italia, aceptó ayer el encargo del presidente Sergio Mattarella para formar Gobierno. La ganadora de las elecciones de septiembre, con un 26% de los votos, eligió un equipo de perfil bajo con escasa presencia feme-

nina: solo 6 ministras en 24 cartaras, pese a que, paradójicamente, Meloni es la primera mujer que lidera un Gobierno en Italia. Antonio Tajani (Forza Italia) y Matteo Salvini (Liga) serán vicepresidentes; Giancarlo Giorgetti, del ala moderada de la Liga, será ministro de Economía. PÁGINAS 2 Y 3

